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Résumé
L’image a accompagné le mot depuis longtemps et I'a méme précédé en tant qu'expression d'expériences
de vie humaine. Ensuite, ses formes et ses matériaux ont évolué pour accompagner tous les changements de
société, notamment politiques et de propagande. Elle joue un réle important dans les débats publics par le biais
de ses représentations directes et indirectes. Ce qui rend son étude et son analyse plus que nécessaires.
Ce travail tentera de répondre a nombre de questions : Quelle est le sens littéral et conceptuel de I'image

? Quelles sont ses références sémiologiques les plus importantes ? Et comment explorer et analyser son langage
visuel et sa symbolique a I'aide d'un modéle général de grille analytique ou un exemple empirique?

Mots-clés : Image, Grille d'analyse d'images, Modélisation, Références sémiologiques.
Abstract

Since ancient times image has accompanied the word and has even preceded it as an expression of
human life experiences. Then, its forms and materials evolved to accompany all societal changes, especially
political and propaganda, playing an important role in stimulating discussions of public life through its
direct & implicit representations. These factors make the study and analysis of image more than necessary.
This work is aiming at answering the following questions: what is image? What are its most important
semiological references? And how can its visual language and symbols be explored and analyzed, using a

general analytical grid model and a practical example?

Keywords: Image, Image Analysis grid, Modeling, Semiological references.
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